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0 Vereador Jose Rollemberg Araujo (aslro, no uso de
suas prerrogativas parlamentares, etc.;

Indica ao Senhor Adeniir MasChiO, Prefeito Municipal e ao Senhor Kefliel
Alves Rodrigues, Secretario de Saude as providencias que se fizerem necessarias, junto ao
setor competente da municipalidade, no sentido de estudar a possibilidade de alterar os
horarios dos onibus da saude que se deslocam para a cidade de Sao Jose do Rio Preto,
com o intuito de tornar menos cansativo a viagem e o perfodo de espera dos pacientes
na cidade Rio-Pretense tanto no perfodo da manha e da tarde.

A proposta consiste em se deslocar um onibus no costumeiro horario das
03h45min da manha para atender os munfcipes que passam por tratamento medico no
perfodo da manha, sendo que poderiam retornar tambem um pouco mais cedo para
casa, por volta das 11/12 horas. Para os pacientes que seriam atendidos no perfodo da
tarde o transporte poderia sair por volta das 09h30min da manha e retornaria no final do
dia por volta das 18/19 horas.

E importante destacar que os servidores da saude que atendem os pacientes em
viagem sempre buscam uma flexibilizagao com a empresa do transporte para adequar
algumas vezes o retorno de pacientes, o que ja tern ajudado a minimizar esse problema,
mas com o intuito de buscar um melhor modelo para o transporte e que se faz
necessario um estudo apurado do caso em discussao.

II1STIFICATIVA:

A referida indicagao se justifica pelo justo motivo de que muitos pacientes que
utilizam o transporte da saude oferecido pela Prefeitura Municipal muitas vezes
precisam ficar durante todo dia na cidade de Sao Jose do Rio Preto. E Sabido que para
quern ja esta doente e necessitando de cuidados, uma viagem de 200 quilometros ja nao
e facil e a espera do atendimento e do retorno para suas casa e bastante estressante.

Temos que pontuar que mesmo que tenhamos onibus confortaveis, uma otima
casa de apoio na cidade de Sao Jose do Rio Preto e um otimo atendimento, sempre se
faz necessario avaliar as melhores condigoes para nossos munfcipes. Um fato que
desperta atengao e o fato de que muitos pacientes que passam por tratamento no AME
na mesma cidade de Rio Preto ficam muito distantes da casa de apoio e acabam
esperando muitas horas para poder voltar para casa em frente ao hospital em lugares
inadequados.

Sala das Sessoes Dr. Joa6 Alfredo do Amaral Ribelro,
07 de Abril de2017.
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